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Viernes 27 de junio de 2003

“Hulk no es un héroe, es un antihéroe que me dio la oportunidad de entrar a un territorio desconocido”, afirma para La Jornada Ang Lee, director de la superproducción hollywoodense, que se
estrena oficialmente hoy en 500 pantallas del país ESPECTACULOS/ 8a

Por fin, Hulk en México


